



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Génie à tête d'ovidé et génie tenant un masque

■ Ces deux statues ont été découvertes dans la vallée des Rois par les agents du consul britannique Henry Salt.

Elles représentent des génies du monde souterrain, membres de la cohorte redoutable chargée de la protection d'Osiris, auquel le pharaon défunt est assimilé.

■ Le génie à tête de bélier devait, si l'on en croit les représentations postérieures, brandir des lézards en guise de baguette magique ou des couteaux.

■ Le visage terrible de celui qui se cache derrière un masque devait frapper l'ennemi de stupeur et n'était dévoilé qu'en cas d'attaque.

■ D'après Marc Étienne, n° 120, p. 154 et n° 121, p. 155.

25 mai 2009



actualité

